

anama, Haití, etc. Por la organizacion de un servicio especial de informacion sobre el imperialismo y el terror en los paises del Caribe.

7. Por accion fraternal de la CIADE con la LNE de EEU. Convocacion de un Congreso Estudiantil Continental Antimperialista en 1934, con representacion de todas las organizaciones estudiantiles.

8. Por la lucha contra las guerras imperialistas y burgueses-terratenientes en America Latina. Por la condenacion de la posicion del CE de la CIADE sobre la guerra Colombia-peruviana, el cual apoya a Colombia en contra del Peru; apoyo del programa revolucionario de lucha contra la guerra, contra el envio de armamentos y alimentos a los paises en guerra, contra la militarizacion de la juventud, contra los tratados militares secretos. Condenacion de la declaracion del CE e la Federacion Nacional de Estudiantes de Mexico sobre Daniels (dijo que el tenia que demostrar su cordialidad en la practica) y cancelo las demostraciones de protesta.

9. Llamamiento por el reconocimiento de la URSS. Saludos a los estudiantes de la RSS. Discusion sobre la posibilidad de enviar una delegacion a la URSS. DEFENSA DE la URSS.

10. Es claro que la actitud del bloque depende de sus fuerzas. La fraccion tendra que dirigir el trabajo cuidadosamente y desenmascarar las maniobras de los reformistas. La minoria tendra que hacer una declaracion muy fuerte sobre la posicion de ellos. En caso de que el congreso tome unos acuerdos muy reformistas, la minoria revolucionaria tendra que hacer una llamamiento revolucionario a las masas estudiantiles condenando la actitud de los lideres reformistas.

Esperamos que sobretodo el PC de Mexico dara una atencion especial a este congreso y en el caso de que Lombardo Toledano y Cia. vallan a el, el P. debe conseguir que tambien asistan algunos intelectuales revolucionarios conocidos.

Con saludos e,

Buro del Caribe de la Internacional Comunista.  
Secretariado del Caribe de la Internacional Juvenil

Документы Советской Эпохи

<http://sovdocs.rusarchives.ru>